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令和３年度受入れ校
７/16 富岡小学校６年生
７/20 上杉小学校６年生
  〃 大島中学校１～３年生
10/25 有田小学校６年生
10/27 吉川中学校３年生
11/５ 潮陵中学校３年生

　事前に学校で資料を用いて議会の概要を学んだ上、当日は市役所で、議会の流れの学
習と議員への質問コーナー、議場や委員会室などの議会フロアの見学を行いました。
　議員への質問コーナーでは、小中学生ならではの質問がたくさん出されました。

議会の流れの学習の様子

Ｑ 　議員になった理由は何ですか？
Ａ 　議員になるまでに経験してきた
ことをいかして、地域の方々の役
に立ちたいと思い、議員になるこ
とを決意しました。

Ｑ 　議員のやりがいや苦労したこと
はありますか？

Ａ 　議会は、市政運営に関すること
をより良くするために「議論」し「決
めていく」場です。市民の皆さん
の代表として議員をさせていただ
いていること自体が、大きなやり
がいです。

Ｑ 　上越市の一番の課題は何ですか？
Ａ 　上越市には多くの「発展の芽」がありま
す。しかし、それらが十分にいかし切れて
いないことが課題だと思います。また、上
越市に住む私たち自身が、上越地域の良さ
や魅力、ポテンシャルなどにまだまだ気付
けていないことも課題の一つです。

Ｑ 　中学生が上越市のためにできることは何
ですか？
Ａ 　まずは、将来の目標に向かって、自分を
信じて頑張ってほしいと思います。その中
で得た力を、いつか上越市のために役立て
てください。その時を期待しています。

委員会室を見学する様子

議場を見学する様子
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